

Schwyz, 28. Mai 2009

Seewen: Fahrzeug ausgebrannt

Am Mittwoch, 27. Mai 2009, ist um 16.30 Uhr beim Kaltbach in Seewen ein Personenwagen in Brand geraten. Der Fahrzeuglenker konnte das Fahrzeug rechtzeitig und unverletzt verlassen. Die Feuerwehr Seewen und die Stützpunktfeuerwehr Schwyz hatten das Feuer rasch gelöscht, konnten aber ein vollständiges Ausbrennen des Fahrzeugs nicht verhindern. Die genaue Brandursache wird untersucht.



Kantonspolizei Schwyz

Information

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

[Florian Grossmann](#)

Chef Information und Prävention

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 19